



嵐 発 第 4142 号
平成19年 5月 8日

国土交通省道路局長 様

嵐山町町長 岩 澤



中期的な計画の作成にあたっての意見の提出について (提出)

依頼のありました、中期的な計画の作成にあたっての意見につきまして、下記のとおり提出いたします。

中期的な計画の作成にあたっての意見

嵐山町は南北に細長い地形をしており、中央を国道254号線が東西に縦断している。また、県道大野東松山線・県道ときがわ熊谷線・主要地方道熊谷小川秩父線が東西に通過をし、県道菅谷寄居線・主要地方道深谷嵐山線が南北に通過している。

国道254号バイパスは4車線化が進み平成19年度に於いても4車線化の工事が行われる予定である。今後国道254号バイパス工事も4車線化が完了するにあたり、中心市街化の旧国道254号線も交通安全上の施設も整備されず、町村に移管されるようなことが現状である。このようなことになると市町村の財源状況も大変厳しい状況のため、歩行者の安全確保は難しい状況になるのが現状である。

以上のことを踏まえ、バイパス工事などで旧道が市町村に移管されるときには、歩行者の安全確保を考えた整備をして移管していくべきであると考えている。